



**3 Pièces**

**62 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83415871**

**895 000 €**

**Menton**

Appartement à vendre (06500)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité à quelques pas des commerces et des plages. En dernier étage d'un immeuble de standing, appartement en excellent état, climatisé. Composé d'entrée avec placard, séjour très lumineux, cuisine américaine équipée, 2 chambres, spectaculaire terrasse de 118 m<sup>2</sup> avec jacuzzi, belle vue panoramique jusqu'à la mer. Cave, spacieux garage. Exposé Sud-Ouest et très ensoleillé, produit exceptionnel.

Sole agent. A stone's throw from the beaches and shops, air-conditioned apartment in excellent condition, on the top floor of a high-end residence. Comprised of an entrance hall with fitted closet, a very bright living-room with an equipped open-plan kitchen, 2 bedrooms, a spectacular terrace of 118 m<sup>2</sup> with a jacuzzi and lovely panoramic view as far as the sea. Facing south-west, very sunny. Cellar, spacious garage. An exceptional property.

## **AGENCE EDOUARD VII**

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

